

2017年2月2日
株式会社スプレッド

日本生物環境工学会主催

「第27回 SHITA シンポジウム」でスプレッドが登壇しました

株式会社スプレッド（本社：京都府京都市、代表取締役社長：稲田信二、以下「スプレッド」）は、2017年1月20日（金）、中央大学駿河台記念館（東京都千代田区）で実施された「第27回 SHITA シンポジウム」（主催：日本生物環境工学会）に講師として招かれ、代表の稲田が登壇しました。

同シンポジウムは、植物工場に関する日本最大かつ最も歴史のある講演会であり、今回は「ICT 導入の試みと多様化する植物工場」をテーマに掲げ、植物工場研究者や事業者など8名が登壇しました。

スプレッドは、「次世代植物工場のグローバル戦略について」という演題で、世界の各地域における植物工場事業への期待とニーズ、またスプレッドの植物工場事業のグローバル展開戦略について説明しました。

参加された方々からは、「植物工場におけるニーズは地域によって異なることがわかった」「それぞれの地域に合わせた対応の必要性を感じた」などのお声をいただきました。

スプレッドは、持続可能な農業の実現に向けて、各分野と連携と協力を重ね、今後もさらなる技術革新に挑戦し続けてまいります。



講演風景

【本リリースに関する問い合わせ】

株式会社スプレッド 広報部 森田、安藤

E-mail : info@spread.co.jp

TEL : 075-326-3850

URL : www.spread.co.jp